

2024-05-13

### En Tlalpan no le tenemos miedo a la campaña violenta que solo refleja miedo a la derrota: Alfa González

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://dereporteros.com/2024/05/13/en-tlalpan-no-le-tenemos-miedo-a-la-campana-violenta-que-solo-refleja-miedo-a-la-derrota-alfa-gonzalez/>

-La candidata invitó a las y los tlalpenses a abrir la puerta de la seguridad con la llave del voto el próximo 2 de junio

Alfa González, candidata a la alcaldía Tlalpan por la coalición Va X la CDMX, hizo un llamado a la población a denunciar y rechazar toda expresión de violencia, intimidación y agresión en lo que resta de la contienda electoral.

Ante vecinos de San Andrés Totoltepec, expresó que la campaña del partido guinda es violenta, ya que existen pruebas de amenazas directas contra brigadistas del PAN-PRI-PRD, documentadas en video-grabaciones, además de delitos que ya presentó ante la Fiscalía de Delitos Electorales y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Debido a este tipo de agresiones y descalificaciones que ha recibido a lo largo de toda la campaña, González responsabilizó a su rival del partido oficial de lo que «me pueda pasar a mí, a mi familia o a la gente que me apoya». Sobre ello, explicó que "en un video, graban a una persona tapando mis pendones y dicen: 'esa ya valió'».

A los habitantes del pueblo originario dijo que no va a permitir que se imponga la violencia en lo que resta de la competencia electoral, por eso llamó a la ciudadanía a salir a votar el 2 de junio para recuperar la seguridad en Tlalpan y la Ciudad de México.

Los invitó a «abrir la puerta de la seguridad con la llave del voto, porque la democracia y las libertades se defienden con los votos».

La abanderada de Va X la CDMX lamentó el presunto atentado que sufrió este fin de semana su compañera candidata de coalición en la alcaldía Cuauhtémoc, y subrayó que esa «campaña negra» se replica en las demarcaciones en donde los rivales saben que van a perder.

Al asegurar que «en Tlalpan no tenemos miedo porque el trabajo que hemos hecho habla por nosotros», indicó que va a volver a ganar para darle continuidad al proyecto de la seguridad y los derechos.

Entre las obras que realizó en San Andrés Totoltepec en casi tres años de gobierno, mencionó la escalera de emergencia de la escuela Tiburcio Montiel, la primera etapa de rehabilitación del mercado, la remodelación de la alberca y anunció que en el siguiente trienio se acercará para remodelar el deportivo ejidal.

Anunció proyectos de movilidad en puntos estratégicos de Tlalpan

-Continuará la estrategia de dignificación del espacio público tapando más baches, más inversión en la carpeta asfáltica, retiro de vehículos "chatarra" y obstáculos

-La candidata propone siete ejes para mejorar la circulación y movilidad de la población en sitios como la Picacho Ajusco, La Joya y las zonas altas de la alcaldía

La candidata a la alcaldía Tlalpan por la coalición Va X la CDMX, Alfa González anunció que implementará un ambicioso programa de movilidad con siete ejes, para así consolidar los cambios que comenzó en 2021 en ese rubro.

Aseguró que en coordinación con Santiago Taboada impulsará proyectos como hacer reversible la carretera Picacho Ajusco, construir un distribuidor vial en la misma vía, reubicar la estación de Metrobús La Joya, aumentar las unidades de la RTP para las zonas altas y medias de la demarcación.

De igual forma, se planteará instalar parquímetros en la zona de hospitales, con una consulta ciudadana previa y un estudio de factibilidad para analizar si se hacen reversibles las calles Corregidora y Ayuntamiento.

Aseguró que solamente con el respaldo de Taboada al frente de la Jefatura de Gobierno se consolidarán dichos proyectos, además de hacer el primer cablebús para la zona del Ajusco Medio.

"En seis años no hubo cablebús en Tlalpan, y ahora, en tiempos de elecciones sí vienen a prometerlo, ahora sí quieren venir a atender los problemas", dijo González.

Durante sus recorridos de campaña, ante vecinos de colonias céntricas de la demarcación, aseguró que en los próximos tres años dará continuidad a la estrategia de recuperar el espacio público con el retiro de más obstáculos de la calle, más vehículos "chatarra", tapando más baches y más inversión en la carpeta asfáltica.

Recordó que en casi tres años al frente de Tlalpan retiró más de mil 200 autos abandonados de las calles, recolectó más de 326 toneladas de obstáculos de la vía pública y reencarpetó avenidas estratégicas de las calles más deterioradas de la alcaldía.

"Somos la alcaldía más grande y solamente tenemos ocho policías de Tránsito; somos la demarcación con menos conectividad y movilidad, no tenemos Metro; seguiremos reforzando la estrategia que ya dio resultados", expresó a habitantes de los barrios Niño Jesús y San Pedro Apóstol, así como de las colonias Cantera Puente de Piedra, Isidro Fabela, Toriello Guerra y Tlalpan Centro.

Explicó que los nuevos proyectos beneficiarán de manera directa a miles de familias, trabajadores, alumnas y alumnos que a diario van hacia sus centros laborales y escuelas, y se movilizan por la carretera Picacho Ajusco y en la intersección de Insurgentes y Calzada de Tlalpan.

Por ello hizo un llamado a las y los electores a que comparen otras propuestas utópicas con las suyas, de resultados y experiencia.

Sobre el conflicto de vialidad en la zona de hospitales, resaltó que en su gestión se hicieron más de mil remisiones de "franeleros" al juzgado cívico, pero apuntó que la Secretaría del Trabajo de la ciudad es quien otorga los permisos para que "trabajen" en la ilegalidad.

Asimismo, informó que a través del Consejo Asesor de Movilidad de Tlalpan logró que el gobierno capitalino cediera como estacionamiento el mercado de vehículos ubicado a espaldas de dicha zona, sobre Periférico Sur.

Ampliará apoyo a unidades habitacionales de Tlalpan

-La candidata de Va X la CDMX ofreció continuar con el mantenimiento y rehabilitación de los condominios

-Aseguró tener la altura política para pedir el voto, ya que la respaldan tres años de resultados en coordinación con las y los vecinos

Alfa González, candidata a la alcaldía Tlalpan por la coalición del PAN-PRI-PRD se comprometió a ampliar los

apoyos en los próximos tres años para que las unidades habitacionales de la demarcación sigan siendo rehabilitadas y reciban el mantenimiento necesario que por años dejaron de darles.

"Puedo venir a pedir el voto de los condóminos con la frente en alto, porque nos respaldan tres años de trabajo y resultados que la gente conoce, tengo la altura política", dijo la candidata de Va X la CDMX a vecinas y vecinos de conjuntos y unidades habitacionales de la zona de Fuentes Brotantes y fraccionamientos de Coapa.

Recordó que tanto en las unidades de la colonia Miguel Hidalgo como en Coapa, atendió las solicitudes de la población, entre ellas la rehabilitación de rejas de acceso, pintura de edificios, poda de árboles y sustitución de luminarias a tecnología Led.

Describió que en las unidades habitacionales se concentra una gran cantidad de familias, por eso en casi tres años de su gestión como alcaldesa benefició a las y los condóminos en 122 unidades de 200 que existen en toda la alcaldía, lo que representa más del 50 por ciento.

Por eso, se comprometió a seguir invirtiendo para mejorar las unidades con trabajos como: impermeabilización de azoteas, rehabilitación de tuberías de red hidráulica y drenaje, reparación de fugas de agua, balizamiento de guarniciones, tinacos de agua.

Ante habitantes del conjunto habitacional Fuentes Brotantes, garantizó la continuidad de políticas públicas con las que ya se benefició a un promedio de 97 mil habitantes, quienes por años se quejaron del deterioro y falta de atención a los servicios e instalaciones de los edificios.

Garantizó que continuará el trabajo para que sigan mejorando las condiciones de vida de los vecinos de fraccionamientos como: Belisario Domínguez, Jardines Coapa, Vergel Coapa, Prados Coapa, Fuentes de Tepepan.

La candidata mencionó zonas emblemáticas en las que ya se hicieron trabajos de mejoramiento, entre ellas: Coapa, Ajusco Medio, Tlalpan Centro, Miguel Hidalgo, Fuentes Brotantes, La Joya, Villa Olímpica, Cuemanco, Fuentes de Tepepan.

En poco más de un mes de campaña, la candidata manifestó su deseo de reelegirse a fin de que las unidades habitacionales que aún no reciben apoyo sean intervenidas y sus habitantes vivan mejor.

Denuncia coacción del voto con reparto de pipas de agua de su contrincante

-La abanderada del PAN-PRI-PRD señala a dos candidatas y un militante del partido oficial de incurrir en presuntos delitos electorales

-Asegura que continuará denunciando actos ilegales durante la contienda, porque son los vecinos quienes se quejan de las trampas del partido oficial

Por presuntos actos de coacción del voto que consisten en condicionar el servicio de entrega de pipas de agua potable a habitantes de la demarcación y los delitos electorales que se desprendan, Alfa González, candidata de la coalición Va X la CDMX a la alcaldía Tlalpan, presentó una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), contra Jonathan Irving Ramírez Arreola militante del partido guinda; Gabriela Osorio Hernández y Xóchitl Bravo Espinosa, candidatas a la alcaldía y a una diputación local, respectivamente.

La abanderada del PAN-PRI-PRD acusó transgresión en la contienda electoral, porque los políticos señalados en la denuncia ofrecen pipas de agua del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), conexiones a la red hidráulica, así como la entrega de recursos de dudosa procedencia a vecinas y vecinos de la colonia Mesa los Hornos.

González documentó en su queja electoral que los candidatos del partido guinda serían responsables de solicitar el voto a habitantes de la demarcación a cambio de la entrega y promesa de pipas de agua del órgano de la CDMX que abastece a las alcaldías.

En documentos de audio, video y materiales gráficos se exhibe al excandidato a concejal en Tlalpan, Jonathan Ramírez amedrentar a las y los vecinos de la colonia mencionada con la entrega de pipas con los siguientes mensajes:

«Estamos pensando en intervenir con Gabriela Osorio para que me puedan a mí mantener el abasto de agua en pipas, yo así puedo comprometerme con ustedes de mandarles pipas. Tal vez haya oportunidad de que llegue apoyo económico por el tiempo en el que vayamos a estar trabajando, pero necesito verlo discreto con ustedes», indicó.

Además, el funcionario público establece comunicación mediante chats vecinales con vecinos, a quienes solicita datos personales y les promete pipas de agua del SACMEX, a condición de que se anoten en listas "para empezar a mandarles agua ya en este momento".

De igual manera, en un video transmitido por sus redes sociales, la candidata describió que son los vecinos quienes le hacen llegar videos y quejas ante los intentos de abuso del partido oficial: "lo más grave es que le mienten a la gente con promesas falsas e irreales, por eso confían en nosotros, porque nos conducimos con la ley en la mano".

Anunció que hace unos días el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ordenó que se retiraran dos videos en su contra por calumnias e inequidad, por lo que seguirá denunciando todas las conductas ilícitas y tramposas que realiza su contrincante.